

Cuba se une a celebración por aniversario 75 de la Unesco, afirma canciller



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 16 nov (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez (en la foto) afirmó este martes que el país se une a la celebración por el aniversario 75 de la fundación de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

En su cuenta en Twitter, el canciller argumentó que la nación antillana está plenamente identificada con sus valores y objetivos, palpable en el amplio y profundo programa de transformaciones sociales, culturales, educativas y en la ciencia promovido por la Revolución cubana.

El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a nombre del pueblo y Gobierno cubanos, trasladó el viernes pasado el reconocimiento a ese organismo especializado de las Naciones Unidas, a

propósito de su aniversario 75.

El dignatario ratificó en un video-mensaje "el profundo compromiso de Cuba con la noble misión de la Unesco y los valores que representa".

La Unesco fue fundada el 16 de noviembre de 1945. Su sede está emplazada en París, la capital de Francia. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277331-cuba-se-une-a-celebracion-por-aniversario-75-de-la-unesco-afirma-canciller>



Radio Habana Cuba